



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Cristina Calvo: “Es importante que los abogados sepamos decir que no, para que tengamos vida personal al margen del trabajo”

Cristina Calvo ha decidido a los 53 años de edad dejar la primera línea de la abogacía profesional, para dedicarse a ella y a su segundo marido, también socio de Ashurst en la oficina de Londres.

Cristina se encuentra en Londres cerrando temas de clientes en un despacho como Ashurst, que ha visto crecer desde su llegada a España.

Nuestra interlocutora dejó una firma que ya empezaba a consolidarse en nuestro país, la oficina de Barcelona de Baker Mckenzie, donde empezó a trabajar en el departamento de M&A: “Hasta que en 1994 asesoramos en la compra de los terrenos de Diagonal Mar, operación que marcó el inicio de la actividad de real estate en el despacho y la construcción de uno de los Centros Comerciales más grandes de Europa”.

“Cuando empecé no existían los departamentos de real estate en los despachos de abogados. Había otras prácticas como fiscal, competencia o procesal, y el resto era un gran cajón de sastre que se englobaba en el departamento de Corporate y M&A”, comenta nuestra int ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |